

Foire des jardins familiaux 2025

Cette année, la foire des jardins familiaux de Vienne s'est tenue du 25 au 27 avril dans les Blumengärten Hirschstetten. Pour ceux qui n'ont pas pu se rendre à la foire, nous aimerions proposer une petite rétrospective.

Dans les deux serres et sur le vaste terrain extérieur, 77 exposants spécialisés ont pu être visités et de nombreuses idées ont pu être recueillies pour son propre jardin. Les 23 stations du " Mile des saveurs " ont permis de se restaurer, du poisson fumé à la liqueur Cerise de Cornell.



La 21e foire des jardins familiaux a officiellement ouvert ses portes vendredi à 13 heures. L'ouverture a été animée par *Klaus Ranger*, fondateur de la société de gestion d'événements *EVOTION*, qui a transmis l'organisation de la foire aux jardins familiaux à *Thomas Winter* après de nombreuses années. Les organisateurs ont souhaité la bienvenue aux invités et ont remercié les nombreux exposants.



Le premier invité d'honneur à prendre la parole a été le président *Ing. Wilhelm Wohatschek*, qui a remercié les organisateurs et les jardins floraux de Hirschstetten pour leur longue collaboration et a souhaité beaucoup de succès aux exposants. En tant qu'hôte du lieu de la manifestation, le directeur du jardin municipal, *Ing. Rainer Weisgram*, a également profité de l'occasion pour prononcer des mots de bienvenue. Enfin, le député du Landtag

et du conseil municipal, *Gerhard Spitzer*, responsable de l'agenda des jardins familiaux, s'est adressé aux invités et aux exposants. Il a souligné la contribution précieuse que les jardins familiaux apportent à une ville où il fait bon vivre.

Même si le temps n'était malheureusement pas de la partie le jour de l'ouverture et qu'il était impossible d'évaluer à l'avance l'influence du dimanche des élections à Vienne, on peut dire rétrospectivement que les visiteurs ont été très intéressés. La diversité des exposants couvrait presque tous les intérêts. Plusieurs entreprises de construction étaient présentes pour les nouvelles constructions et les



transformations. Il était également possible de s'informer sur l'utilisation de l'énergie solaire auprès de différents fournisseurs. On pouvait également y trouver des conseils complets sur les questions de police de la construction ainsi que sur les possibilités de financement.

Ceux qui prévoient de petits projets dans le jardin étaient également bien conseillés. L'éventail allait des systèmes d'alarme aux clôtures en passant par les composteurs, les jacuzzis et les moustiquaires. Bien entendu, les outils pour chaque type de jardinage ne manquaient pas non plus.

Un autre point fort concernait tout ce qui pousse et s'épanouit. Des bulbes de fleurs, des jeunes plantes et des herbes aromatiques étaient proposés à la vente. Pour prendre soin de ses plantes de manière optimale, il n'y avait pas seulement l'engrais adapté, mais aussi plusieurs points de contact sur le thème de la santé des plantes.

Cette année encore, le stand de la *famille des jardins familiaux* était un point d'accueil central. Les fonctionnaires de la fédération centrale et de la fédération nationale se sont volontiers tenus à disposition pour répondre aux questions. Nos conseillers spécialisés ont mené de nombreux entretiens sur l'entretien des plantes et la protection contre les maladies et les parasites.



Sous une nouvelle direction, les dames du *groupe spécialisé des femmes de Floridsdorf* ont enrichi notre stand cette année encore avec leurs délices issus de leur propre jardin. Le miel bio du groupe d'apiculteurs *BieneZ* a également fait l'objet d'une forte demande.

En collaboration avec nos partenaires de coopération, des informations ont été données sur les réductions accordées aux jardiniers associés grâce au *Club Bonus jō*, et un jeu-concours a été proposé avec la DDSG Blue Danube.

Nous tenons à vous remercier chaleureusement pour le grand intérêt que vous avez manifesté et les belles rencontres que vous avez faites, et nous nous réjouissons de vous accueillir l'année prochaine !